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丁俊暉冠中冠旗開得勝
2014年桌球冠中冠賽當地時間3日在
英國考文垂進行。中國球手丁俊暉於第
四組的首場比賽轟出三桿50+，以4：2
力挫戴爾，下輪將戰希堅斯和鶴健士之
間的勝者。桌球冠中冠是超級聯賽成功
舉辦25年以後推出的全新賽事，是僅
次於溫布萊大師賽的重要邀請賽，取代
原來的超級聯賽。冠中冠總獎金27萬
英鎊，冠軍獎金10萬英鎊。共有16名
選手參賽，他們分成4個小組，每組第

一名晉級準決賽。丁俊暉和戴爾、希堅
斯、鶴健士同組。

■香港文匯報記者 陳曉莉

遼寧男籃主場落戶本溪
香港文匯報訊（記者 歐陽舒楠 瀋

陽報道）2014-2015CBA聯賽遼寧主場
即將在本溪體育館拉開帷幕。據遼寧飛
豹衡業俱樂部有限公司經理嚴曉明介
紹，今年5月9日本溪市人民政府再次
與遼寧衡業集團簽訂長期合作協議，今
後五年遼寧衡業俱樂部更名為遼寧衡潤
俱樂部並註冊遷入本溪，CBA聯賽主
場同時設在本溪。
據本溪市政府副秘書長、新聞發言人

郭志軍介紹，自2011年遼寧衡業男籃
落戶本溪後，本溪市連續承辦了三個賽
季的CBA聯賽。今年，遼寧隊將繼續
冠名「遼寧藥都本溪隊」，球隊將身披
「藥都本溪」的戰袍，征戰於全國各地
CBA賽場。
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已退休的游泳中心花樣游泳部前部長俞麗
被帶走調查，據傳相關原因是「涉嫌通過操
縱比賽，收受不正當賄賂」，對此體育總局
游泳運動管理中心4日回應稱「不知情」。
今年7月28日至9月3日，中共中央第十一

巡視組對國家體育總局進行了巡視，並於11
月1日就巡視情況進行了反饋，通報稱，巡
視中幹部群眾反映了一些問題，比如賽事審
批和運動員裁判員選拔選派不規範、不公
開、不透明；比賽違背公平原則、弄虛作
假，破壞賽風賽紀現象比較嚴重；總局黨組

和紀檢組兩個責任落實不到位，監管問責力
度不夠大，違紀違法問題反映突出。
昨日，「俞麗成體育總局落馬首人」的消

息開始被此間媒體冠以「知情人透露」曝
出。
現年59歲的俞麗自2002年起擔任國家體育
總局游泳中心花樣游泳部主任，花游運動員
出身的她是花樣游泳國際級裁判，並擔任亞
洲游泳聯合會花樣游泳技術委員會副主席。
俞麗在任期間曾促成日本花游教母井村雅代
來華執教，中國花樣游泳自此在世界大賽中
成績不斷攀升。而這位中國花游的「功勳」
人物在被調查前已經宣佈退休。

全運打分事件或是導火線
此番「俞麗被帶走」的消息令曾經飽受爭

議的全運會打分事件再次浮出水面。
去年全運會中，已揚名世界級大賽的四川

花游「姐妹花」蔣文文、蔣婷婷質疑全運會

判罰，認為比賽被人為操控。
在雙人自由自選預賽中，遼寧隊的得分為

94.688分，但在決賽中得分為96.851分。蔣
文文、蔣婷婷姐妹因為在比賽中被裁判集體
壓分丟掉冠軍後憤然召開個人新聞發佈會。
她們質疑稱，同一套動作，遼寧隊時隔一日
就增加了2.2分，這種分差在國際大賽中十分
罕見。該事件最終不了了之。
有業內人士猜測，此次俞麗被帶走調查，

去年全運會上的那場鬧劇，很可能就是導火
索之一。 ■中新社

在中超煞科戰後，意大利名帥納比突然宣
布辭去廣州恒大主帥一職，轉而擔任球隊的
技術總監。該消息迅速引起意大利、西班牙
及英國等眾多權威媒體的關注。意大利時間
11月3日，納比接受了意大利《全體育》的
專訪，銀狐表示，在未來與恒大合約結束
後，他還不會退休，將執教一支國家隊。
「以後，我將改任球隊的技術總監，這個

職位允許我可以有靈活的時間，隨時準備回
家看看。我和俱樂部都對這個新角色感到很
興奮。」按照納比與恒大的合約，納比其至
少還將在廣州待上三年的時間。至合約結束
時，納比已是70歲高齡。但即便如此，銀狐
仍未打算退休，他還希望執教一支國家隊，

「我結束目前的這份工作，是因為我已經無法承擔起每天緊張的訓練和日常備戰。但
這不意味着我以後不會執教一支國家隊。待我和廣州恒大合約結束後，一支擁有宏遠
藍圖的國家隊或將吸引我在未來執教。」
另外，2014賽季中超聯賽頒獎典禮將於11月6日晚在清華大學舉行，當天下午，將

首先上演南北明星義賽。據騰訊體育消息，恒大主帥納比因故提出放棄出任南方明星
隊主帥，中超公司正物色合適人選取而代之。 ■香港文匯報記者 陳曉莉

前花游官員前花游官員涉操縱比賽
遭調查

納比渴望未來執教國家隊

2014賽季中超聯賽冠軍和中央第十一巡
視組對國家體育總局的巡視反饋意見在2
日同一天出爐，中紀委監察部網站昨日轉

發《中國紀檢監察報》評論文章點出中國
足球管理亂象。
文章稱，足球是世界上關注度最高、影

響力最大的體育運動。但中國足球職業化
改革20多年來，不僅成績上不去，還成了
不正之風和腐敗的溫床。塔基萎縮，中部
畸形，塔尖崩壞……
青少年層面，「足球人口」越來越少，
優秀人才日益匱乏；為了孩子得到重用，
一些球員家長甚至要向教練員送禮、獻
金；為了追求成績、謀求政績，一些地方
性比賽中甚至存在篡改年齡、以大打小現
象。
聯賽問題更甚。一方面，假球、黑哨橫

行，球員、裁判員、俱樂部負責人乃至足
協官員深陷賭球和行賄受賄的泥潭。另一

方面，違背公平競賽原則的默契球問題嚴
重，儘管媒體和球迷口誅筆伐，問題仍不
了了之。更可怕的是，管理部門公信力持
續下降，坊間不時傳出「官哨」、「內
定」等流言蜚語，甚至連聯賽廣告合同也
備受質疑。
選帥問題上，國家隊前主帥甘馬曹的天

價違約金問題令人費解，青年隊主帥人選
更是讓球迷看不懂。人們不禁要問，中國
足球選帥標準和程序到底是怎樣的？
文章最後還指出：「平心而論，中國足
球的很多問題並不完全是由管理部門引起
的，但職業化改革的不充分、不徹底，特
別是管理部門的不作為、亂作為，卻是導
致其逐步走向深淵的主要原因。」

■香港文匯報記者 陳曉莉

中紀委網批中國足球亂象

北京冬奧申委新聞宣傳部部長王惠4
日表示：希望藉助此次國際奧協大

會，展示「北京有能力、有誠意，將負
責任地為世界奉獻一個以運動員為中
心、體現『可持續』理念、節儉的2022
冬奧會。如果國際奧委會選擇北京，他
們選擇的將是安全和放心。因為北京是
『零風險』的城市。」
11月 4日，王惠在即將啟程前往曼

谷、陪同王安順與會時，作出上述表
示。

最大限度利用京奧「遺產」
根據申辦規劃，作為開閉幕式及冰上
項目的舉辦地，北京將最大限度利用

2008年夏季奧運會「遺產」，改造現有
場館，市內僅需新建一座速滑館。
王惠說：今年10月，國際冰聯、冰球

聯、冰壺聯三個國際單項體育組織通過
現場考察，「對北京舉辦冬奧會冰上項
目比賽的場館條件非常滿意。特別是充
分利用現有場館，厲行節儉、減少成本
方面，正是北京申辦冬奧會的一大優
勢」。
雪上項目的舉辦地安排在河北省張家

口市崇禮縣。那裡已有成熟運營的商業
雪道90多條，並舉辦過國際性滑雪賽
事。2013年，前往崇禮滑雪的民眾超過
200萬人次。
北京與張家口，地處長城內外，但擬

建的高速鐵路一旦貫通，車程只有50分
鐘。

高鐵變身移動新聞中心
王惠透露，位於北京市區、延慶、以
及張家口市崇禮縣三地的賽場，都將設
立運動員村，確保運動員們無須奔波，
發揮出最好水平。在賽場之間往來的觀
眾、記者也不會感到不便。以中國高鐵
的建設和運營水平，可以確保乘坐的舒
適、便捷。高鐵車廂都能改造成「移動

的新聞中心」，提供寬帶網絡通信與現
代化辦公設備。
「北國風光，千里冰封，萬里雪飄。

望長城內外，惟餘莽莽……」王惠喜歡
引用中國已故領導人毛澤東的詩句，說
「這首《沁園春·雪》用於冬奧申辦，
再恰當不過！」
她說，北京與張家口聯合申辦冬奧

會，不僅有利於改善城市生態環境，更
能促進地區之間經濟、文化、體育事業
的協同發展。「長城內外，3億中國人
投身冬奧懷抱，傳承奧運精神。在全國
4億中小學生中普及冰雪運動的知識和

技能，提高人民體質。京張沿線，將以
冬奧為契機，發展成為冬季運動、旅遊
休閒的產業帶……我們相信，國際奧委
會將作出明智的選擇」。

冬奧申委將赴曼谷冬奧申委將赴曼谷闡述申辦理念闡述申辦理念

北北
京京

世界頂級單板滑雪賽事「沸雪」

（Air+Style
）將於12月5日-6日在北京

國家體育場（鳥巢）重燃戰火。這也是

這一風靡歐洲20年的大型滑雪盛事連續

五年來到中國。在3日的新聞發布會上，

有單板滑雪之王美譽的蕭恩‧懷特對於

北京申辦2022年冬奧會表示支持，稱期

待屆時能夠再次來到北京。

今年「沸雪」共設三站巡迴賽，北京

站之後還將在奧地利因斯布魯克和美國

洛杉磯舉辦。由於正值北京申辦2022年

冬奧會，曾兩次獲得冬奧會單板U型槽

項目冠軍的蕭恩‧懷特充滿期待：「我

暢想2022年再次回到中國，回到北京，

再次在這片神奇的土地上欣賞精彩的比

賽。」不過由於蕭恩‧懷特目前已經28

歲，即便北京申辦冬奧會成功，屆時他

也不太可能作為運動員參賽。

中國單板滑雪新銳「小虎」何偉在去

年的比賽表現出色，闖入16強。今年作

為唯一參賽的中國選手，何偉表示：

「我很期待再次參戰『沸雪』，也夢想

着代表祖國參加冬奧會的比賽。」

■香港文匯報記者 陳曉莉
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月月77日在泰國首都曼谷舉行日在泰國首都曼谷舉行。。北京冬奧申委北京冬奧申委

主席主席、、市長王安順將率團前往市長王安順將率團前往，，向國際奧林向國際奧林

匹克大家庭的成員們面對面介紹北京申辦匹克大家庭的成員們面對面介紹北京申辦

20222022年冬季奧運會的理念和願景年冬季奧運會的理念和願景，，展示北展示北

京舉辦冬奧會的決心和能力京舉辦冬奧會的決心和能力。。這也是北京冬這也是北京冬

奧申委首次在國際上亮相奧申委首次在國際上亮相。。

有有能力能力有有誠意誠意有有責任責任

■媒體通風會上播放申奧宣傳影片。
美聯社

■■冬奧申委新聞宣傳部冬奧申委新聞宣傳部
副部長高超展示冬奧申副部長高超展示冬奧申
辦徽章辦徽章。。 中新社中新社

■丁俊暉首仗挫戴爾。 資料圖片

■■納比納比（（右右））在恒大實現四在恒大實現四
連冠後揮手謝球迷連冠後揮手謝球迷。。新華社新華社

■■冬奧申委新聞宣傳部部長王惠冬奧申委新聞宣傳部部長王惠
（（右右））出席媒體通氣會出席媒體通氣會。。 新華社新華社

■■冬奧會單冬奧會單
板滑雪冠軍板滑雪冠軍
蕭恩‧懷特蕭恩‧懷特
亮相北京亮相北京。。

新華社新華社

■■俞麗於俞麗於20112011年出席花游大年出席花游大
獎賽新聞發布會獎賽新聞發布會。。 資料圖片資料圖片

■■蔣氏姊妹於蔣氏姊妹於20132013年參年參
加世錦賽加世錦賽。。 資料圖片資料圖片

■■前國足主帥前國足主帥
甘馬曹甘馬曹（（左左））
與足協不歡而與足協不歡而
散散。。 資料圖片資料圖片


